

LA VALLE DES DOSSIERS

L 'INTERNET

L'Internet est un moyen de communication très efficace, car elle change le Monde à une petit village. C'est-à-dire que l'Internet rend facile l'opération de rencontre des autres peuples. Les élèves sont des utilisateurs de ce moyen. A ce propos, les questions qui se posent sont :

Comment les élèves utilisent l'Internet ?

Quel est le point de vue des parents ?

**LA RELATION ENTRE LES
ELEVES ET LE WEB :**

Pour les élèves, l'Internet est le média de communication par excellence. C'est pour cela qu'on trouve de nos jours la plupart des élèves qui utilisent le web pour plusieurs buts ; elles se connectent et chattent avec leurs amis virtuels parfois à l'autre bout du monde ou plus près de chez eux. Aussi, le web est plus facile pour les élèves de parler de ses sentiments personnels derrière son ordinateur sans voir son interlocuteur.

Mais l'Internet n'est pas toujours positive, c'est pour cela que les jeunes doivent faire attention à ses dangers.

Lorsqu'on parle de la relation entre des élèves et l'Internet, ces derniers utilisent surtout les réseaux sociaux tels que le « Facebook », « Youtube » ...

mais aussi des autres sites qui ont un danger et une menace sur leurs vies, par exemple de nos jours, on trouve que l'Internet occupe une place importante dans la vie de quelque élèves ce qui est une raison de l'échec scolaire et de plusieurs problèmes sociaux et familiaux. D'un autre côté, ils y a des élèves qui connaissent comment utiliser l'Internet d'une manière positive et profiter de ce moyen.

**LE POINT DE VUE DES
PARENTS:**

Les parents sont des instructeurs de leurs enfants, À ce propos, la plupart des parents pensent que l'Internet est le moyen facile pour étudier, ils donnent la liberté à leurs enfants pour faire ce qu'ils veulent.

Cependant, beaucoup des parents n'informent pas leurs enfants que le web a des avantages et des inconvénients.

Amdaâ Fatima
1^{ère} année de bac. Sc. 3
et
Ait Haddou Hind
1^{ère} année de bac. Sc. 1


CHANGE LA « FACE » DU MONDE
LE FACEBOOK EST UN RÉSEAU SOCIAL

Après sa fondation en 2004 par l'américain Mark Zuckerberg et d'autres et sa généralisation en septembre 2006, le facebook est utilisé dans le monde, et surtout l'Arabe. Le nombre des jeunes est très élevé. Ce réseau social a des milliers de participants qui partagent des valeurs sociales et culturelles, et coordonnent des réunions. Notre club des Langues Française et Anglaise a une page très active dans ce réseau (plus de 110 abonnés)

**FACEBOOK : LE TRÉSOR QU'A TROUVÉ
LES JEUNES**

L'Internet est sur le point d'être dans chaque maison en permettant aux enfants et des jeunes de communiquer entre eux. Le facebook a facilité la communication mais plusieurs jeunes l'utilisent d'une manière négative, cela a une influence sur leurs résultats scolaires. Donc mes chers élèves il faut bénéficier de ces profits en évitant tous ses dangers.

Abatour Mohamed (1ère année de bac. Sc. 2)

CRARICATURE RÉALISÉE PAR
AIT ELMADANI ELHOUCINE (1ÈRE ANNÉE DE BAC. SC.2)